

Festejan Cuba y China 10 años de cooperación en centro oftalmológico

Image not found or type unknown



China y Cuba celebraron hoy el décimo aniversario de la cooperación en un hospital oftalmológico mixto de la provincia de Anhui

Beijing, 7 nov (RHC) Cuba y China celebraron este domingo el décimo aniversario de la cooperación del hospital oftalmológico mixto de la provincia de Anhui (oriente) y ratificaron la voluntad de ampliar los nexos en materia de salud.

El acto conmemorativo lo encabezaron Liu Li, vicepresidenta de la Conferencia Consultiva Política de esa demarcación, y Néstor Torres, el cónsul de la nación caribeña en Shanghái.

La dirigente china destacó que en la última década cuatro grupos de especialistas cubanos brindaron servicios de óptima calidad a pacientes del Segundo Hospital Popular Provincial de Anhui y aseguró que

su entidad mantendrá el apoyo al continuo desarrollo de ese proyecto.

Consideró a la iniciativa como un ejemplo de la cooperación médica internacional y también un reflejo de la solidez de las relaciones entre ambos países socialistas, su alto grado de confianza mutua y la comunicación estrecha.

Mientras, Torres leyó un mensaje del embajador cubano, Carlos Miguel Pereira, en el cual repasó la historia de los intercambios bilaterales en el sector de la salud e igualmente se refirió al significado de la labor en el Segundo Hospital Popular Provincial de Anhui.

“A lo largo de estos años a más de 30 colaboradores cubanos se han sumado codo a codo con sus colegas chinos, a la noble tarea de preservar la salud y garantizar la atención sanitaria al pueblo chino. Los frutos de esta cooperación han reportado beneficios tangibles para los dos países”, indicó.

Entre otras cuestiones, el diplomático auguró que la reciente renovación del memorando suscrito en 2014 abre las puertas a más proyectos y en nuevos terrenos como la biotecnología, servicios en tratamiento al adulto mayor, cáncer, prevención y control de enfermedades crónicas, formación de profesionales y hasta la lucha contra la Covid-19.

En China la colaboración médica comenzó a plantar su huella en 2006, por iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro y por acuerdo de ambos gobiernos como expresión de hermandad y confianza mutua.

Echó a andar con la apertura de tres centros oftalmológicos en los hospitales mixtos de las provincias de Qinghai, Shanxi y Henan, y sigue vigente hasta hoy con buenos resultados y expectativas de extenderse en la prestación de servicios médicos y en el área académica, científica y la rama del turismo de salud.

En la biotecnología existe un importante vínculo de cooperación que dio como fruto las empresas mixtas Lukang-Heber para productos biotecnológicos agropecuarios; Biotech-Beijing, fabricante de medicamentos como Nimotuzumab para el cáncer naso faríngeo; y la ChangHeber en Jilin, donde se obtiene el Interferón alfa 2B recombinante.

Ese último fármaco fue uno de los cerca de 30 escogidos por la Comisión Nacional de Salud de China por su potencial contra la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/276319-festejan-cuba-y-china-10-anos-de-cooperacion-en-centro-oftalmologico>



Radio Habana Cuba